

El Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva del Hospital Luis Vernaza trata quirúrgicamente todos los casos que requieran cirugía plástica.

{tab=CASOS QUE ATENDEMOS}

Este servicio se encarga de resolver todas las patologías deformantes, manejar secuelas de accidentes o remover tumores, al mismo tiempo que presta apoyo a los demás servicios que requieran soluciones a través de la cirugía plástica. Entre los casos que atendemos tenemos a:

- Víctimas de quemaduras.
- Personas con deformidades a causa de traumatismos.
- Personas con deformidades a causa de malformaciones congénitas (labios leporinos, paladares hendidos de niños).

{tab=PROCEDIMIENTOS}

El Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva ha incorporado procedimientos de alta tecnología para el manejo de situaciones estéticas, como las siguientes:

- Aplicación de colgajos libres con microcirugía, los que permiten la restitución de tejidos en áreas especialmente críticas en traumatología para cubrir segmentos óseos y evitar la amputación de miembros.
- Reconstrucciones mamarias post-mastectomías o patologías deformantes de las mismas.
- Reconstrucciones de patologías faciales, del tronco y extremidades.
- Procedimientos de cirugía estética, facial y corporal para ayudar a pacientes de modestos recursos que de otro modo no tendrían acceso a esta cirugía especializada.
- Microcirugías, para resolver de manera avanzada, procedimientos de cirugía plástica que antes eran mutilantes.

{tab=HORARIOS}

El Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva atiende en los siguientes horarios:

- **Consulta Externa:** Los lunes desde las 11:00 hasta las 15:00; martes y miércoles desde las 07:00 hasta las 11:00, jueves desde las 11:00 hasta 15:00; y viernes desde las 07:00 hasta las 11:00.
- **Emergencia:** Las 24 horas del día.
- **Sala Santa Ana:** En las horas habituales de trabajo de los especialistas y la cobertura del residente de guardia las 24 horas.

Los lunes se realiza la visita general del staff de médicos a todos los pacientes de la Sala Santa Ana.

Los miércoles se realiza una sesión bibliográfica, de 07:00 a 08:00.

Los viernes se realiza una conferencia y la presentación de casos, de 07:00 a 08:00.

{tab=DOCENCIA}

El Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva realiza el entrenamiento de residentes del post-grado de Cirugía Plástica de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, lo cual ha permitido agilizar la cobertura y desarrollar una actividad docente que permita la formación de nuevos especialistas.

Así mismo, el servicio cuenta con el apoyo de la Fundación Norte Americana "ReSurge International" (anteriormente Insterplast), para la realización de seminarios y talleres en procedimientos de cirugía plástica dictados por profesores renombrados de la Sociedad Americana de Cirujanos Plásticos.

{/tabs}

